
Luego del receso volvió a sesionar el Concejo Deliberante
Jueves, 28 de Julio de 2016 19:02 - 

Tras el receso invernal volvió a sesionar el Honorable Concejo Deliberante de nuestra ciudad
para tratar 11 temas previstos en la Orden del Día. Al término de la Sesión se procedió al
descubrimiento de una Placa Conmemorativa al Bicentenario de la Independencia Argentina 

      

El primero de los temas fue un Proyecto de Comunicación del FR-FPV pidiendo al DEM
comunique la cantidad de Boliches Bailables existentes en la ciudad y saber la capacidad
máxima, medidas de seguridad, salidas de emergencias, al momento de presentar el mismo el
Concejal juan Manuel Ortiz manifestó “Esto surgió tras el pedido de jóvenes y padres quienes
adquirieron su entrada y al momento de intentar ingresar al boliche le señalaron que su
capacidad ya estaba colmada, lo cual demuestra una serie de problemas: se está vendiendo
más entradas de lo que la capacidad del lugar lo permite, no se devolvió el importe de la
misma, lo cual es una estafa, siendo el problema mayor sabor si algunos locales bailables
están dejando entrar más personas que la permitida y no tienen las medidas de seguridad
requeridas”  este tema fue aprobado por unanimidad 

  

Desde el mismo bloque también surgió el Proyecto de Comunicación para que el DEM a través
del Departamento de Obras Privadas en aplicación de la Ordenanza 41/84  CÓDIGO DE
EDIFICACION  en específico los carteles de obra y tramos de circulación por veredas y
construcciones de altura, al presentar el mismo el Concejal Roberto Villalba señaló que “doy al
Ejecutivo un plazo de 90 días para saber si se están realizando estas inspecciones y en caso
contrario volveré pedir un informe” , el mismo paso a Comisión

  

En dicha Sesión también pasó a Comisión el Proyecto de Comunicación (FR-FPV) colocación
de volquetes en Barrio 8 de Octubre y Rural 

  

Durante esta Sesión fue utilizada la banca del pueblo por parte del vecino Luis Spaciuk el cual
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en su exposición señaló la necesidad de citar a la prestataria de energía eléctrica EMSA, para
que informe los motivos de los innumerables cortes de luz que sufren algunos sectores de la
ciudad para prevenir las respectivas consecuencias, desde el HCD se manifestó a través de su
Presidente Jorge Skuarek que citaran a las áreas correspondientes para conocer la real
situación 

  

Acto seguido fueron reconocidos biker de nuestra localidad que nos representaron en la
Provincia de Tucumán en una fecha del calendario nacional donde la deportista Paula Quirós
obtuvo el subcampeonato de la especialidad, también fueron reconocidos German Dwowiak,
Agustina Quirós y Nicolás Valdez 

  

Los ediles declararon de Interés Municipal la XIV Feria del Libro del Bicentenario y el IV
Encuentro Provincial de Teatro 

  

Desde la bancada de la oposición el Concejal Gastón Caballero presentó su Proyecto de
Ordenanza para la creación del Programa Arte y Cultura en los Barrios con el objetivo de
ofrecer talleres de formaciones artísticas y culturales en las disciplinas de música, danzas,
artes plásticas y otras manifestaciones relacionadas al arte y la cultura,  el cual pasó a
Comisión 

  

Al finalizar la Sesión los integrantes del Honorable Concejo deliberante invitaron a los
presentes  al descubrimiento de una Placa Recordatoria al Bicentenario de la Independencia
Argentina ubicada al ingreso al edifico deliberativo.-

  

  

TEMARIO 

  

1.- Proyecto de Comunicación FR-FPV, para que el DEM comunique la cantidad de boliches
bailables habilitados existentes en la ciudad 
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APROBADO POR UNANIMIDAD

  

2.- Proyecto de Comunicación FR-FPV, control de obras privadas 

  

PASO A COMISION

  

3.- Proyecto de Comunicación FR_FPV Colocación de volquetes en Barrios 8 de Octubre y
Rural

  

PASO A COMISION 

  

4.- Proyecto de Ordenanza FR-FPV. Modificación art. 32 Ord. Fiscal Tributaria 67/15 

  

PASO A COMISION

  

5.-Banca del Pueblo Sr. Luis Spaciuk , tema sucesivos cortes de energía eléctrica en Barrio
Las Ruinas 

  

PASO A COMISION

  

6.-Proyecto de Comunicación. FR-FPV Beneplácito por la participación de ciclistas en
competencia nacional 

  

PAULA QUIROS
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AGUSTINA QUIROS

  

NICOLAS VALDEZ 

  

GERMAN WDOWIAK 

  

7.- Proyecto de Comunicación FR-FPV necesidad de colocación de reductor de velocidad en
Barrio 8 de Octubre y mejoramiento de espacios

  

APROBADO POR UNANIMIDAD 

  

8.- Proyecto de Ordenanza FR-FPV. Obra de tendido eléctrico para alumbrado público en
Barrio 9 de Noviembre 

  

APROBADO POR MAYORIA

  

9.- Declaración de Interés Municipal de la XIV Feria del Libro del Bicentenario 

  

APROBADO POR UNANIMIDAD 

  

10. Declaración de interés Municipal, realización del IV Encuentro de Teatro 

  

APROBADO POR UNANIMIDAD 
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11. Proyecto de Ordenanza  de Unión Popular, Arte y Cultura en los Barrios 

  

PASO A COMISION 
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